



Inauguran el foro “Espacio de fortalecimiento para cargos electos”

Boletín No. 4676

- Es importante la participación de la población LGBTTTIQ+ en los espacios de toma de decisiones: diputada Luévano Luna (Morena)

Al realizar la inauguración del foro “Espacio de fortalecimiento para cargos electos”, la diputada Salma Luévano Luna (Morena), presidenta de la Comisión de Diversidad, dijo que la participación de todas las personas de la población LGBTTTIQ+ en los espacios de toma de decisiones es vital, importante y una necesidad para seguir avanzando.

Indicó que este encuentro es histórico, ya que no sólo marca un antes y un después en la lucha por la igualdad y la inclusión a nivel internacional, sino que también representa un paso adelante en la construcción de un mundo más justo.

“Si seguimos tocando las puertas de atrás, pidiendo a los políticos que tomen nuestros temas y necesidades, nunca serán atendidas como desafortunadamente ha pasado en estas décadas; por ello, es urgente ocupar estos cargos porque es ahí donde se hacen esas políticas públicas específicas, transversales e integrales”, agregó

En su intervención, Iván Tagle Durand, director general de Yaaj México, comentó que es importante escuchar opiniones de distintas organizaciones. “Nuestras democracias en la región pueden estar en riesgo, pero yo estoy viendo quienes podrían liderar esta gestión del cambio social, aprovechen mucho estos espacios porque inspiran”.

“Bienvenidos a este lugar, cuenten con nosotras, nosotros, nosotres para construir, fortalecer y seguir juntando estas voluntades de tal forma que se puedan intercambiar las mejores prácticas y experiencias”.

Al presentar el tema “Democracia en América Latina, la democracia exige igualdad”, Wilson Castañeda, director de Caribe Afirmativo, dijo que actualmente existen tres retos: el primero es que sigue siendo un riesgo en Latinoamérica y el Caribe ser una política y un político abiertamente LGBT, y el delito que más prevalece son las amenazas telefónicas, escritas e intimidaciones. “Por ello en América Latina es un tema que se tiene que mejorar para que las futuras generaciones no expongan su vida y no sigamos lamentando asesinatos como de la compañera Mariel en Brasil”, dijo.

En segundo lugar, anotó, “las compañeras, los compañeros y les compañeres trans exigen nuestra solidaridad, porque en América y el Caribe hay una tendencia del discurso de odio y retroceso, pero tiene su foco de atención en la experiencia de vida trans y no binaria”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

21/07/2023

LEGISLATIVO

Agregó que “hoy requerimos en todos los países de la región, blindar las colectivas trans, no binarias, los grupos feministas y las de mujeres, a través de proyectos de ley, decisiones ejecutivas y judiciales que protejan sus derechos”.

Un tercer reto, señaló, tiene que ver con la cultura ciudadana, de ahí que es necesario que el trabajo político se extienda a la ciudadanía, porque los grupos antiderechos y los de odio están llegando donde el elector primario con discursos equívocos, con mensajes mentirosos están conquistando votos y haciendo que se pierdan los propios derechos.

En el evento, las y los participantes del encuentro hablaron e identificaron cuáles son los retos preponderantes como liderazgos electos LGBTI, establecer qué redes se pueden consolidar para el efectivo trámite y resolución de los mismos desde y para la región, identificando aliadas estratégicas para los cargos electos LGBTI.

Asimismo, consolidar canales de comunicación entre los participantes, unificar las bases de datos y programas de asistencia técnica en áreas relevantes para cargos LGBTI electos en las regiones.

